
市民対話集会「ふれあいトーク」報告書 
主 催：西郷公民館 

と き：平成28年５月15日（日）13：30～ 

ところ：西郷公民館 

テーマ：「倉（暮らし）吉（良し）市の未来」 

 

＜主な意見について（抜粋）＞ 

◆ 西郷地区では、３、４年前から「災害に強いまちづくり」に取り組んでいるが、大災害が起きた場

合、避難等は市の設備で足りるだろうか。 

 市長：災害への対応は、行政にとって非常に重要な業務。地震だけでなく、水害についても対策が必

要。どこに避難するべきか、災害の種類・規模によって考えていかなければならない。避難の在り方、

備蓄の場所等について、専門家の意見を踏まえつつ考えたい。地区についてより詳しい住民の方々に

も御協力いただきたい。 

 

◆ 長野県上田市では、大河ドラマで話題になっている上田城へのアクセスがよく、小さい町ではある

が、観光面で成功していると思う。倉吉市にも観光資源はあるが、交通アクセスが悪いために集客が難

しくなっているのではないか。倉吉市の中心地に向かう道路を整備してはどうか。 

 市内外をつなぐ縦横の幹線道路の方向性は定まってきている。現在、自動車専用道路を整備してもら

えるよう進めている。また、倉吉駅北側の道路について、二車線道路に整備することがほぼ決定した。 

 旧市街地には建物が多く、道路を広げることが難しい。その代わり、市役所線を改良している。 

 観光駐車場を補完するため、たからやの跡地に駐車場を整備したが、まだ利用が少ない。たからや周

辺にも観光スポットを作る等の対策をしたい。 

 道路の改良を行う・魅力的な観光地をつくるという両面の取組をやっていきたい。 

 

◆ モリタ製作所のような大企業が誘致できれば、I・Uターンが期待できると思うが、今後の企業誘致

の展望はあるか。 

 有力な企業を誘致できれば、若者の雇用への期待ができる。ただし、県外企業の誘致にはリスクがあ

る。できるだけ地元の企業に頑張ってもらうことが大切。倉吉市の企業支援は、地元の企業も利用で

きる制度になっている。 

 

◆ 婚活事業は、少子化等、様々な問題の対策となり得るのでよい取組だと思う。婚活事業をするに当

たり、市では若者の独身者の数及びその職業を把握しているか。 

 独身者の職業については把握していない。 

 婚活事業の取組はしているが、なかなか結果がついてこない。男性向けに話し方講座を開催したり、

親への指導を検討したりしている。 

 今年、広域連合の事業として、地方創生交付金を活用して婚活事業をする予定。 

 

                                          等々 


